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福建省青山纸业股份有限公司 

关于 2023 年第三季度业绩说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗

漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

为便于广大投资者更全面深入地了解公司经营业绩等具体情况，福建省青山

纸业股份有限公司(以下简称“公司”)于 2023 年 12 月 5 日下午 13:00-14:00

在上海证券交易所上证路演中心(roadshow.sseinfo.com)通过网络文字互动方

式召开 2023 年第三季度业绩说明会，与投资者进行沟通和交流，广泛听取投资

者的意见与建议，并在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回

答。现将本次说明会的召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2023 年 11月 29 日，公司在《上海证券报》《中国证券报》《证券时报》《证

券日报》及上海证券交易所网站(www.sse.com.cn)披露了《福建省青山纸业股份

有限公司关于召开 2023年第三季度业绩说明会的公告》(临 2023-043)，并通过

上证路演中心网站的“提问预征集”栏目和公司邮箱方式提前征集投资者所关注

的问题。 

2023 年 12 月 5 日下午 13：00-14：00，公司董事长林小河先生、董事会秘

书潘其星先生、财务总监余建明先生、独立董事杨守杰先生、独立董事冯玲女士

出席了本次业绩说明会，针对公司的经营情况与投资者进行了互动交流，并就投

资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

在本次业绩说明会上，公司就投资者普遍关注的问题进行了回答，现将主要

问题及回答整理如下： 

1、请问公司现有林业基地多少亩？林纸结合规划战略推进计划如何？ 

答：您好！公司目前通过全资或控股子公司持有林业基地 35 万亩。规划推

进林纸结合是公司从根本上解决扩大未来原料需求来源的主要途径，伴随国家生

态文明建设的进一步推进，林纸结合的成效将更加突出，公司为此提出了新型林

浆纸一体化发展模式，着力探索林业资产碳汇和国家储备林建设及资本合作模式，

以更大范围、更加灵活的机制拓展林纸结合发展布局，构建以纸养林，以林促纸，

林纸结合的产业格局，相关林业产业规划进展情况公司将及时披露。感谢关注！ 

2、公司 2023年度浆纸产业同比下降幅度大吗？近期是否有回暖？谢谢！ 

答：感谢您的关注！目前国内浆产品市场呈波动回暖趋势，但公司对应的包

装纸产品价格总体上还在低位徘徊，以致公司 2023 年前三季度经营业绩呈较大

幅度下滑，但从长远趋势看，浆价回升将有利于国内纸产品市场回暖。公司将积

极面对内外环境变化及不确定因素，主动实施产品原料两个结构调整，同时紧抓

节能减排，挖潜增效，苦练内功，推进数字化、绿色化、信息化转型，促进高质



证券代码：600103             证券简称：青山纸业          公告编号：临 2023-048 

2 

量发展。 

3、近期公司公告设立竹产业发展公司，请问具体是如何考虑的？ 

答：感谢您的关注！11 月 30日公司董事会发布公告，合资设立竹产业公司

是基于发展林纸一体化，落实林业产业战略的途径之一，旨在：一是充分利用附

近毛竹资源丰富优势，结合公司浆纸产品方向，推广绿色竹纤维运用，发展循环

经济，以实现以竹代木、以纸代塑，推动产业链“上延下拓”，构建更加低碳环

保、可循环、可持续的新型林浆纸一体化绿色产业格局，同时，项目推进可以扩

大公司浆纸原料来源，拓宽供材渠道。二是竹产业符合国家及地方的产业政策，

是政府部门鼓励发展的行业，发展竹产业可将我省竹资源优势转化为产业优势和

经济优势，做好竹文章，助力乡村振兴。第三，竹浆造纸发展具备潜力，发展竹

浆造纸是解决行业木材供需矛盾的有效途径之一。 

4、对于医药业务公司的未来的规划能具体介绍一下吗？还有公司募资项目

近期进展的情况能介绍一下吗？ 

答：感谢您的关注！关于公司医药产业规划及募投项目进展情况，具体详见

公司之前相关披露信息及 2023年半年度报告，近期没有其他应披露的相关信息，

后续公司将及时公告相关进展情况。 

5、近期 CCER开放又有进展了，公司今年在林碳方面做了哪些新动作？CCER

开放后能受益吗？ 

答：感谢关注！关于公司推进新型林浆纸一体化事项，已列入公司的中长期

发展规划及“十四五规划”，公司正在着手推进和落实相关措施，所述与林业相

关的具体事项可以参阅 11月 30日发布的相关对外投资公告。 

6、拟与青丰贸易合资设竹产业发展公司，拓展竹原料供应渠道，这项合作

是顺应加强以竹代塑的政策导向吗？请问这个政策对竹材加工厂商有哪些实质

帮助呢？ 

答：感谢您的关注！（1）公司与青丰贸易合资设立的竹产业公司的相关情况，

具体详见11月30日发布的相关投资公告，项目合作是顺应以纸代塑的政策。（2）

通过合资竹产业公司以推进一二三产业融合发展，促进当地逐步形成竹工贸一体

化产业体系，共同发展。 

三、其他事项 

关于本次业绩说明会召开的详细情况，投资者可以通过上海证券交易所上证

路演中心(roadshow.sseinfo.com)进行查看，公司指定的信息披露媒体为《上海

证券报》《中国证券报》《证券时报》《证券日报》及上海证券交易所网站

(www.sse.com.cn)。 

非常感谢各位投资者参加公司本次投资者业绩说明会！在此，公司对关注和

支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

特此公告 

 

                                           福建省青山纸业股份有限公司 

董  事  会 

2023年 12 月 5日 

http://www.sse.com.cn/

